



Gespannt verfolgt Eric Schnecko (vorne links) seinen Auftritt in der ZDF-Kinderhitparade. Stolz auf ihn sind seine Familie und Ortsbürgermeister Ollig (hinten rechts), der ihm für den gelungenen Auftritt im Namen der ganzen Gemeinde beglückwünschte.  
Bild: Remo Baum

## Eric: „Das war doch ganz gut . . .“

Kinderhitparade mit kleinem Showmaster aus Nackenheim / Glückwünsche über Telefon

-m- NACKENHEIM. - Ein Traum wurde für den zehnjährigen Nackenheimer Eric Schnecko Wirklichkeit. Ein kleiner Mann und schon ein „großer“ Showmaster. Millionen Fernsehzuschauer konnten es am Samstag in der Kinderhitparade des ZDF aus Berlin sehen. Ohne großes Lampenfieber moderierte der junge Gymnasiast vom Willigis-Gymnasium die Sendung, so wie ein alter Fernsehprofi. Nachdem sein großes Vorbild, Dieter Thomas Heck, Eric Schnecko dann das Mikrofon übergeben hatte, meisterte der junge Moderator seine Zwischentexte in der Ansage mit Bravour. Keine Versprecher und die vielen Namen, die Eric vorher auswendig lernen mußte, wurden nach Heck-Manier ins Mikrofon geschleudert.

Donnernder Applaus kam auf, als Eric zu Beginn der Kinderhitparade meinte: „Es soll Leute geben, die Kinder nicht mögen, aber mit denen haben wir nichts am Hut.“ Die zehn Schlager, die er ansagen mußte, gaben ein Spiegelbild von dem, was die Kinder, Teenager und Twens heute besonders lieben. Vom umgetexteten Schlager „Der wilde, wilde Westen fängt gleich hinter Hamburg an“ bis zu den „99 Luftballons“ ging es querbeet durch den Schlagermarkt.

Zur Ausstrahlung der Sendung aus Berlin hatten sich in der Mainzer Straße 8, bei den Eltern Regina und Harald Schnecko, die engsten Verwandten und Bürgermeister Günter Ollig eingefunden. Aufmerksamster Beobachter am Bildschirm war der junge Eric selbst. Sein Kommentar: „Es war doch ganz gut.“

Bürgermeister Günter Ollig ist stolz auf den jungen Eric, der als Nackenheimer den großen Sprung ins ZDF schaffte. Ollig meinte, „der Eric hat die rechte Einstellung zum Erfolg und bewertet es dennoch nicht zu hoch“. Er ist der geblieben, der er war, zumal es nicht sein erster Fernsehauftritt gewesen sei. Auch die ZDF-Sendung habe ihn nicht aus der Fassung gebracht. Ollig beglückwünschte Eric Schnecko im Namen der Bürger für den erfolgreichen Auftritt und wünschte weiterhin für Schule und Veranstaltungen viel Erfolg.

Nach der Sendung lief der Telefonschluß in der Mainzer Straße 8 heiß. Die spontanen Glückwünsche für den Nachwuchsmoderator nahmen kein Ende.